

miércoles 15 de noviembre de 2023

La Laguna inicia los trabajos de peatonalización de la calle Rodríguez Moure

El proyecto tendrá un presupuesto superior a los 270.000 euros y un plazo de ejecución de tres meses



Calle Rodríguez Moure

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, ha iniciado esta semana los trabajos de peatonalización de la calle Rodríguez Moure, en el tramo comprendido entre las vías de San Agustín y Anchieta, próximo al casco histórico de la ciudad.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, expuso que el presupuesto global de esta obra asciende hasta los 279.982 euros, tal y como se estableció en el proceso de licitación que se inició a finales del pasado mes de agosto. También avanzó que estas labores se extenderán durante tres meses.

Por su parte, el edil lagunero de Obras, Adolfo Cordobés, recordó que en este tramo ya se encontraba

restringido el tráfico desde hace varios años, salvo en casos excepcionales como vecinos de la zona y vehículos comerciales que podían transitar en los horarios permitidos. No obstante, durante el desarrollo de estas intervenciones, se prohibirá el acceso a esta vía afectada, tal y como se ha informado previamente a la ciudadanía del entorno.

Los trabajos consistirán en la pavimentación del eje viario, de rodadura restringida, con una franja longitudinal central, donde se alojan los imbornales, y franjas de adoquines del mismo material, de textura plana y antideslizante, a ambos lados de la calle. Las aceras perimetrales se generarán con el espacio resultante entre la zona de rodadura hasta el encuentro con las fachadas de los inmuebles que forman la envolvente. También se procederá al soterrado de todos los servicios que se encuentran en aéreo, como es el alumbrado público, la telefonía y la baja tensión. Asimismo, se sustituirán las redes de pluviales, saneamiento y abastecimiento y la red contraincendios.

La peatonalización de este tramo seguirá las directrices que establece el Plan Especial de Protección para la pavimentación de vías, dotando de un uso peatonal mediante plataforma única y devolviendo protagonismo a la ciudadanía.